
私
た
ち
の
周
り
に
は
欲
し
い
も

の
が
抱
負
に
そ
ろ
い
、
便
利
さ
を

感
じ
て
い
ま
し
た
が
、
そ
ん
な
生

活
環
境
と
な
っ
た
今
の
社
会
で
は

「
使
い
捨
て
」が
当
た
り
前
。
ご
み

は
増
え
続
け
る
一
方
で
す
。

市
が
平
成
１８
年
５
月
に
ペ
ッ
ト

ボ
ト
ル
本
体
の
リ
サ
イ
ク
ル
を
始

め
た
こ
ろ
は
、
私
は
プ
ラ
ス
チ
ッ

ク
製
の
キ
ャ
ッ
プ
は
外
し「
燃
や

せ
る
ご
み
」に
出
し
て
い
ま
し
た
。

あ
る
時
、近
所
の
か
た
が「
孫
が

学
校
で（
キ
ャ
ッ
プ
を
）集
め
て
リ

サ
イ
ク
ル
し
て
る
っ
て
言
う
か
ら
、

捨
て
な
い
で
集
め
て
る
の
」と
言

う
の
で
、
私
も
い
っ
ぱ
い
た
め
て

持
っ
て
い
っ
て
も
ら
っ
た
こ
と
が

あ
り
ま
す
。
地
区
の
老
人
ク
ラ
ブ

で
も
、
一
時
資
源
回
収
運
動
に
取

り
組
ん
だ
こ
と
が
あ
り
ま
し
た
が
、

長
続
き
し
ま
せ
ん
で
し
た
。

今
ま
で
は
集
め
る
こ
と
に
一
生

懸
命
で
し
た
が
、
学
校
に
回
収
さ

れ
た
あ
と
は
ど
の
よ
う
に
リ
サ
イ

ク
ル
さ
れ
る
の
か
。
追
跡
調
査
し

て
、
作
業
に
携
わ
る
方
々
に
も
お

話
を
聞
い
て
み
た
い
と
思
い
ま
す
。

回
収
は
、
平
成
１９
年
５
月
か
ら

市
内
の
全
小
・
中
学
校（
計
３０
校
）

で
行
わ
れ
、
児
童
・
生
徒
の
家
庭

か
ら
排
出
さ
れ
る
キ
ャ
ッ
プ
が
集

め
ら
れ
て
い
ま
す
。
こ
れ
は
、
学

校
を
拠
点
に
キ
ャ
ッ
プ
を
回
収
す

る
こ
と
で
、
子
供
た
ち
の
環
境
保

全
意
識
を
高
め
る
こ
と
が
狙
い
で

も
あ
る
そ
う
で
す
。
そ
こ
で
、
私

の
住
む
地
区
に
あ
る
城
南
小
学
校

を
訪
ね
て
み
る
こ
と
に
し
ま
し
た
。
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ペ
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リリ
ササ
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せ つ こ

鳥潟 節子さん（東台４区）

今は日常生活で必需品の一つになっ
ているペットボトル。このキャップは
回収運動で集められたあと、どのよう
にリサイクルされているのかなと思い、
その回収から製品化されるまでを追跡
してみることにしました。

リポーター


